

# オアシススケッチ

## 安全で安心して暮らせるまちに

平成18年度阿久比町安全安心町民大会が6月28日、中央公民館で開かれました。

大会は町交通安全推進協議会と町安全で住みよいまちづくり推進協議会の主催で行われ、両会の会長である町長から各委員を委嘱し、総会では今年度の事業計画などを決めました。

最後に「進んで交通安全、地域安全活動に参加し、安全で住みよいまちづくりを推進する」ことなどが盛り込まれた宣言文を参加者全員で読み上げ、事故をなくし、安全で安心して暮らせるまちづくりを進めていくことを誓いました。



大会の様子



上から高根台子供見守り隊、白沢台児童見守り隊、デンソーユニティサービス阿久比保安事業部の代表者

阿久比町安全で住みよいまちづくり推進協議会から次の皆さんに感謝状を贈呈しました。

- ・高根台子供見守り隊
  - ・白沢台児童見守り隊
  - ・デンソーユニティサービス阿久比保安事業部
- 皆さんは昨年、ボランティアで地域の見守り活動を積極的に行っています。

## 花増やし隊が出動



花の苗を楽しく植える草木小学校の児童たち

7月1日、地域を花いっぱいにと、草木小学校の児童が草木地区「花サークル」の活動に参加して、公民館の花壇などに花の苗を植えました。

草木小学校6年生の児童たちは、総合的な学習の授業で自分たちでテーマを決め、グループに別れて地域のボランティア活動をしています。

この日は地域の美化を目的に取り組む「花増やし隊」のグループの児童と地域の皆さんがいっしょになって汗を流しました。児童たちの生き生きとした顔がとても印象的でした。

## 犯罪や非行のない明るい住みよい町に



多くの参加者の前で意見発表を行う児童

7月2日、エスペランス丸山で阿久比町社会を明るくする運動大会、青少年健全育成推進大会の合同大会が行われました。

児童・生徒の意見発表会では、「家庭や地域で今思うこと」をテーマに6人の発表者が多くの参加者の前で、今までの経験や自分たちができることなどを作文にまとめて発表しました。

大会の最後に、阿久比町から犯罪や非行をなくすために「笑顔であいさつし、明るい家庭をつくろう」など5点の大会宣言を参加者全員が確認して機運を盛り上げました。